
SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS 
RADIO-MATUTINA 

MIÉRCOLES 04 DE ABRIL DE 2007 
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)                      NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 
NC.  Noticentro  (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)               TVA  Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)          

 
 

POLÍTICA 
Entrevista. Jesús Lule Ortega, vocal ejecutivo del IFE, comenta que tienen a su cargo diferentes actividades 
haya o no haya elecciones. Una de sus principales actividades es que la ciudadanía participe no solamente con 
su voto sino con su participación social y hay que mejorar tanto en la ley electoral como en la participación 
ciudadana. Da a conocer las jornadas electorales de reflexión y análisis, para que los ciudadanos hagan sus 
propuestas de cómo mejorar la ley. Son 3 jornadas, la primera consiste en dos ejes temáticos, uno es el 
procedimiento electoral y el otro es generación y difusión de resultados electorales. En la segunda jornada 
serán las campañas, condiciones de equidad, los medios de comunicación y el régimen de partidos y 
agrupaciones políticas nacionales. En la tercera jornada analizaran la participación ciudadana y la resolución de 
disputas, justicia electoral y sanciones.  Tendrán lugar en el Centro Cultural Manuel Gómez  Morin, abiertos 
para cualquier ciudadano, presentando su propuesta en un archivo magnético en Word, de 5 cuartillas, por 
correo electrónico o vía telefónica a las oficinas del IFE. El formato será mediante un panel especial. No hay 
limitante de edad para participar, la limitante es de tiempo. (EL)   
 
El diputado federal José Luis Aguilera Rico dijo que Martín Mendoza Villa no tiene cerebro para legislar y 
proponer una iniciativa para el aborto y aseguró que Convergencia está a favor de la vida. (NC) 
 
Ningún legislador, del partido que sea, puede legislar sobre la vida y mucho menos el diputado perredista, 
Martín Mendoza Villa, a quien señaló como descerebrado, el diputado federal de convergencia José Luis 
Aguilera Rico. (EL) 
 
Cabeza. La iniciativa a favor de los deportistas que fue rechazada en la Comisión de Juventud y Deporte, que 
preside el diputado Leodegario Ríos, fue solapada por el gobierno del estado, aseguró el Diputado Federal de 
Convergencia José Luis Aguilera Rico. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. A partir del 2 de Abril, tomaron a su cargo la Comisión Estatal de Información Gubernamental, los 
consejeros electos por la legislatura, con Miguel Servín del Bosque como Presidente dijo el diputado 
Alejandro Straffon. (EL) 
 
���ä-��8������¼�ión sexual que reciben los jóvenes, es por parte de los maestros y se da en la edad de 
entre 11 y 12 años, ante lo cual, aseveró Alejandra Martínez, integrante del Comité Organizador de Aquesex, 
está edad es tardía, puesto que sólo lo relacionan con la pubertad. Expresó que la información debe ser 
transmitida desde preescolar. (EL)   
 
Cabeza. El programa para abatir el rezago en la educación inicial y básica en el estado, tiene como meta llegar 
a cada una de las escuelas de Querétaro y es financiado directamente por el Banco Mundial, aseguró Manuel 
Anguiano, coordinador de esté programa en el estado. (EL) 
 
Cabeza. Se abrió una comisión especial dentro de la Comisión de Educación, por parte de La Cámara Federal 
de Diputados, para seguir el trabajo del programa Enciclomedia, dijo el diputado federal Ignacio Rubio. (EL) 
 

SOCIEDAD 
Pide el Senado a 9 Estados, entre ellos Querétaro, que descentralice el servicio de agua potable y 
alcantarillado, porque están desobedeciendo un mandato constitucional. (NC) 
 
La Comisión Estatal del Agua se privatizará y por ello aumenta sus tarifas, aseguraron los perredistas Pablo 
González Loyola Pérez y Consolación González Loyola Pérez  durante la manifestación en las oficinas. El 
vocal ejecutivo de la CEA, Manuel Urquiza, les dio cita para el 18 de abril. (NC) 
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El día de ayer entre 50 y 80 militantes y simpatizantes perredistas se manifestaron frente a las oficinas de la 
CEA, encabezados por el dirigente Pablo González Loyola Pérez, la diputada Consolación González Loyola 
y el diputado Martín Mendoza Villa, así como representantes de los comités municipales y estatales del PRD, 
para repudiar el incremento del 17% a las tarifas del agua. (EL) 
 
Es ilegal y anti constitucional el retiro del subsidio a las tarifas del agua y es el primer paso para la privatización, 
señaló el secretario de organización del PRI, Pedro Morales. (NC) 
 
El comité directivo municipal del PRI, se pronunció en contra del aumento gradual del 17% al agua, que dio a 
conocer el vocal de la Comisión Estatal de Agua, Manuel Urquiza Estrada, puesto que, dijo Pedro Morales 
Zavala, Secretario de Organización del Comité, la ciudadanía queretana no tiene poder económico para 
sostener esté incremento debido al desempleo existente. (EL) 
 
Ramiro Trejo, Presidente del Comité Municipal del PRD, señaló que el agua y las concesiones de los pozos se 
están dando sólo a los que tienen dinero y que es lamentable que salga más barato producir un litro de agua 
que un litro de leche y que se tengan ganancias extra jugosas, porque extraer un litro de agua, cuesta mucho 
más, de lo que cuesta generar un litro de leche. (EL) 
 
Sondeo. Exigen que a los ciudadanos que sólo reciben  el servicio por las noches, no se les cobre por todo el 
día. (NC) 
 
En la procesión del silencio, participaran aproximadamente 900 personas esté viernes santo, informó Roberto 
Hernández, uno de los encargados de la procesión y tesorero del Templo de la Cruz. (EL) 
 
Aurelio Olvera, director de fiestas patronales de Querétaro, informó que los próximos días, dentro de las 
festividades de semana santa, se llevaran a cabo El Romancero de la Vía Dolorosa, un vía crucis poético y 
diversos coros en las iglesias. (EL) 
 
Entrevista. Martín Sánchez, comenta que hará la representación de Jesucristo, en La Cañada; es alcohólico en 
recuperación y dice que es un compromiso enorme para la gente de La Cañada y para el mismo. Es casado y 
tiene 3 hijos, se dedica a la música, toca la guitarra. Trabaja en diferentes oficios pero actualmente no tiene 
empleo fijo. Se ganó el papel de representar a Jesucristo y es un orgullo, satisfacción y alegría. Es la segunda 
vez que lo representa; es una prueba de resistencia, la preparación es larga. (EL) 
 
Muchos queretanos no saldrán del estado en esta Semana Santa, debido a la escasez económica. (EL) 
 
Entrevista. Ana Yolanda López Presidenta de Libre Acceso Querétaro AC, invita a la ciudadanía a respetar las 
rampas de los discapacitados, pues si ya es difícil caminar, aún es más difícil para una persona con silla de 
ruedas. Comenta que no es posible que en los hospitales no haya rampas. Las autoridades deben tener 
infraestructura para atender a las personas con discapacidad.  Propone que a todos los niveles de transito se 
les de capacitación para atender a personas con discapacidad y de la tercera edad. Informa que estrenó un 
programa de radio en Radio Universidad, donde se habla del ser humano para salir adelante en temas como, 
adicción, hombres maltratados, violencia intrafamiliar y por supuesto, temas de personas con discapacidad. Es 
una persona casada, con hijos y en la actualidad está embarazada de 3 meses; el sentido de su vida es su hijo. 
Sobre el aborto, comenta que si una persona con discapacidad sale adelante con sus hijos, por qué las 
personas normales no tienen la capacidad para enfrentar un hijo fuera del matrimonio. (EL)  
 
Denuncia. En plaza Bulevares están repavimentando y es muy bueno, pero los elementos de tránsito, no hacen 
nada para que la circulación sea más rápida. Hace falta señalización e información a la ciudadanía.  (EL) 
 
Vistazo Ciudadano desde avenida Constituyentes frente a Plaza de las Américas, donde hay un modulo de 
guardia y tránsito municipal, bastantes edificios de gobierno, la clínica 16 de IMSS, en todos estos edificios no 
hay estacionamiento para el público, ni para los usuarios; la clínica tiene estacionamiento para empleados nada 
más. Se estacionan en Av. Constituyentes y en la colonia El Marqués. No hay rampas de acceso a lo largo de la 
Avenida Constituyentes; como tampoco hay presencia de Elementos de Tránsito. (EL) 
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El área de inspección es un cuerpo especializado para revisar el funcionamiento del servicio público. El 
reglamento de transporte es una de las principales funciones, señaló Arturo Rosales Rodríguez coordinador 
de Relaciones Públicas de la Secretaria de Seguridad Ciudadana. (EL) 
 
Las quejas más recurrentes en cuanto a taxis, es la alteración de las tarifas; sin embargo el número de quejas, 
indica que esto no es una cuestión grave, informó Arturo Rosales Rodríguez, Coordinador de Relaciones 
Públicas de la Secretaria de Seguridad Ciudadana. (EL) 
 
La diputada perredista Carmen Consolación González Loyola, señaló que es importante que las mujeres 
tengan derecho a decidir sobre su cuerpo, por lo que se pronuncio a favor de ampliar  las causales de no 
impunidad en el caso del aborto. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
El 95% de los contratistas que realizan trabajos en el municipio, son queretanos, con el fin de apoyar la 
economía local, aseguró el Auditor municipal de fiscalización, Ángel Herrera Ramírez. (NC) 
 
Más de 12 tianguis que están en  la vía pública serán reubicados con el fin de liberar las avenidas, señaló el 
secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón quien destacó entre ellos, los ubicados en el tintero, Carrillo y 
Sombrerete. (NC) 
 
Más de 60 mil personas no pagaron el predial con descuento en el primer bimestre; actualmente que representa 
más de 224 mdp, acumulados incluso de años anteriores, señaló el Tesorero  municipal, Miguel Martínez 
Moyano. (NC)  
 
Cabeza. Se hizo un estacionamiento en el municipio de El Marqués, con una capacidad para 200 carros, que 
dará servicio a los visitantes que se esperan en las festividades de esta semana mayor, informó Cirilo Ibarra 
Ranjel, director de obras públicas de dicho municipio. (EL) 
 
Se pedirá el apoyo del Gobierno Estatal para afrontar el desastre natural que azotó a Cadereyta el domingo 
pasado, dijo el diputado Miguel Martínez Peñalosa. (EL) 
 
Se pretende que el Centro Eco turístico de San Antonio de la Cal, se termine en la primera etapa en esté 
verano, informó el presidente municipal de Tolimán, Martín Jiménez Ramos. (EL) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. Emite la Comisión Estatal de los Derechos Humanos una recomendación a la PGJ, por la violación de 
los derechos contra el detenido Genaro Arres Rascón, quien falleció dentro de las instalaciones; también 
emitió recomendación contra la Secretaría de gobierno municipal, por los inspectores municipales que 
desalojaron a los integrantes de la Sexta Querétaro en la Plaza Constitución. (NC) 
 
Como parte del operativo 30-Delta en el Estado, se aplican de 10 a 15 exámenes de antidoping diario a los 
conductores de transporte público, sin que al momento se haya detectado a alguna persona bajo el influjo de 
alcohol o drogas, señaló Ricardo Ricárdez Oficial de la PFP. (NC) 
 
Alrededor de 300 presos participarán en el vía crucis del viernes santo en el interior de Centro de Rehabilitación 
Social de San José del Alto, señaló Felipe Urbiola Ledesma, subsecretario de Gobierno del Estado. (EL) 


